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第 
2530 福島西ロータリークラブ会報 
地区 

奉仕プロジェクト 

  委員会委員長 

 

会長 寺 島 英 樹 

幹事  佐 藤 宗 弘 

 宮 﨑 秀 剛 

佐 藤 卓 立  会報写真担当 

（１） 

 
 
◇開会点鐘          寺島 英樹 会長
◇ロータリーソング 
「奉仕の理想」 
ソングリーダー 

黒澤 信之 会員 
 
 
 
 
 
 
 
◇四つのテスト唱和 

大平 謹一郎 会員 
 
 
 
 
 
 
 
◇お客様紹介並びにビジター紹介 

米山記念奨学生 稽 鐘源 さん 
 
◇米山記念奨学金 

8月分給付 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇会長あいさつ         寺島 英樹 会長 

 
◇幹事報告          佐藤 宗弘 幹事 
 

 
 
◇出席・スマイリングボッ
クス小委員会報告 

宮﨑 秀剛 会員 
 
 
 
 
 
 
○寺島英樹会長 
盆休み明けで、なかなか調子が出ませんががんば
りましょう！ 

○佐藤宗弘幹事 
髙根典子会員、宍戸順一会員のスピーチ楽しみに
しております。本日は宜しくお願い致します。 

○宍戸順一会員 
今日は、あいさつ緊張しています。あたたかな目
でお願いします。 

○髙根典子会員 
ロータリー活動に参加することで地域貢献につな
がればと改めて感じております。よろしくお願い
致します。 

○西形健吉会員 
陽風水様、おおひら内科クリニック様、久米測量
設計事務所様のご協力で、私の孫が 8月 9日に音
楽堂デビューを致しました。ありがとうございま
した。 

○宮﨑秀剛会員 
髙根さん、宍戸さんのスピーチ、楽しみにしてお
ります。 

 
朝倉久仁男会員／大平謹一郎会員／黒澤信之会員／
佐久間政文会員／佐藤卓立会員／佐藤慶行会員／高
橋智弘会員／野尻榮一会員／ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 6回例会 点鐘 12:30 委員会報告 

スマイリング BOX集計 14件 28，000円 

ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。 
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（２） 

◇8月号友の紹介 
公共イメージ委員会 

佐藤 卓立 委員長 
 
 
 
 
 
 
 
◇本日のプログラム 
◆新会員スピーチ 
                髙根 典子 会員 

 
皆さん、こんにちは。東邦銀行の髙根でございます。

今年の５月に前任の石川支店長に代わりまして、この
歴史と伝統ある福島西ロータリークラブに入会させて
頂きました。 
加入当初からロータリーの皆さまには温かく迎えて

頂き、大変有難く感じております。 
さて、ここで私の自己紹介を少々させて頂ければと

思います。 
私は昭和５３年９月生まれの馬年で四緑木星でござ

います。因みに四緑木星の今年は、仕事運が好調でし
て、特にこの８月はチャンスに恵まれるようです。こ
れから精一杯頑張って参りますので変わらぬご愛顧を
お願い致します。 
私は生まれも育ちも福島市です。東邦銀行に入行し

てからは東福島支店、新白河支店、福島駅前支店、営
業推進部、白河支店、融資部、とうほう証券、西福島
支店と７回の転勤をしてまいりました。なぜか二度の
白河勤務をしておりまして、今でも親交があるお客様
も多く、地元が白河かと間違われるくらいです。特に
白河だるま市の時期には必ずと言って良いほど参加し
ております。 
また短い経験でしたが、融資部時代は首都圏の収益

物件や太陽光発電・アパートローンが全盛期でして、
その審査のために朝早くから夜遅くまで働いておりま
した。それも今となっては良い思い出です。 
さらに、銀行員生活で一番長いのがとうほう証券在籍
の８年間です。ちょうど私の人事異動が出た頃にテレ
ビドラマで「半沢直樹」が放映されました。ドラマの
中で半沢が融資部から東京セントラル証券への出向を
命じられるのですが、私も時を同じくして融資部から
とうほう証券という関連会社への出向を命じられまし
て、母親からも「あんた、何かやったのかい？」と言
われる程でして、よくお客さまにネタとして利用させ
てもらいました。 

当時、とうほう証券は東北・北海道で初の地銀系証
券会社として誕生したのですが、銀行が証券会社を立
ち上げる事について、お客さまからは様々なご意見が
多数寄せされまして、とても遣り甲斐をもって職務に
あたりました。 
とうほう証券は既存の証券会社を買収等して立ち上

げたのではなく、プロパー行員だけで１から新しい会
社を立ち上げましたので本当に苦労致しました。実際
に人事面や研修面で相当時間を割かなければなりませ
んでしたし、マーケット急落時や ADR（裁判外の紛争
解決手続き）を含む苦情対応、当局監査の対応では眠
れない日々が続きました。 
また、証券会社を黒字化するのも相当苦労しました。

株系仕組債や為替系仕組債の販売は大きな収益源でし
たが、コロナ下で株価急落後ノックイン事象が多数発
生し、全国でお客さまの実損が大きく商品販売の停止
となりました。その後はフローからストックのビジネ
スモデルへの転換点となり、投資信託の販売等で収益
を上げるのは一苦労でした。 
その流れから、今般、野村證券と業務提携の基本合

意となり、私もお役御免で 8年ぶりに銀行に戻って参
りました。私は、とうほう証券郡山支店長を経て、現
在の西福島支店は支店長 2回目となりますが、同期入
社は支店長経験者がいないため、何事も困難の連続で
した。ブロック支店長会議等も女性が一人でして、反
発も多くありました。 
もともと女性活躍推進プロジェクトのリーダー等を

していた事があり、いわゆる女性枠と言われるのが辛
くて、次に続く女性を導くためにも耐えなければとあ
らゆる PJに参加しておりました。銀行以外の先進的な
取り組みをしている会社等を複数訪問したり、参議院
会館に通ったり、グロービス経営大学院へも仕事をし
ながら通いました。 
今となっては、このバイタリティーは何処から来て

いたのかなと思うばかりですが、現在も新しい事に出
来る限りチャレンジしようと邁進しています。 
さて、ここで私の趣味について少しお話させて頂け

ればと思います。 
先程、申し上げました通り、私は白河地区に縁があ

りましてテルマエ・ロマエの舞台になった鹿の湯に足
繁く通いました。 
その他にも最近では野地温泉や土湯温泉、小野川温

泉やかみのやま温泉によく出没しております。若い方々
はサウナとおっしゃいますが、私は熱いお湯が好みで
して、探索するのも醍醐味となっております。 
これが唯一のストレス解消法でして、温泉でも『と

とのう』時間を大切にしております。この温泉もそう
ですが、福島には良い所が沢山あります。現在、福島
駅前は少し寂しい状況ですが、都会の皆さんに来県し
て頂く為にも効果的なアピールが必要かと思います。 
 今回、福島西ロータリークラブの皆さまとお近づき
になれて、とてもバイタリティーがあるなと感じまし
た。私も皆さまのお力添えを頂き、微力ながら福島を
元気にしていければと思います。 
 結びになりますが、改めて本日はこのような機会を
頂きまして有難うございました。 
これからも変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますよう、

お願いを申し上げまして、私の新会員スピーチとさせ
て頂きます。 
誠に有難うございました。 
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◆新会員スピーチ 
宍戸 順一 会員 

 
お疲れ様です。 

（株）宍戸工務店の宍戸順一です。宍戸工務店と言え
ば以前お世話になっていました、宍戸章治の息子です。
在籍中はお世話になりました。 
まさか私がロータリークラブ在籍するとは思ってい

ませんでした。 
隣に居ます寺島会長が、社長室に足を運んでいるの

は知っていました。また世間話でもしているのかと思
っていました。ある日、私の机の上に会員推薦用紙が
あり、社長にそれを記入して、寺島さんにＦＡＸして
と言われ、まあ少し戸惑いがありましたが、いつかは
西ロータリークラブさんお世話になると思っていまし
たので、記入をしてＦＡＸしました。 
ロータリークラブさんの他にもお誘いのお話しはあ

りましたが、以前から社長から言われており奉仕活動
クラブに入るときは、西ロータリークラブと言われて
いたので、他の団体さんはお断りをしていました。 
まさか、本当に入会するとは思ってもいませんでし

たが、まだ入会をして間もないですが、色々とこれか
ら活動を通して、早く西ロータリークラブに溶け込み
たいと思います。 
最後に高校野球の選手宣誓での言葉に惹かれたので、

読み、最後にしたいと思います。 
「努力したとしても報われるとは限らない。しかし努
力しなければ報われることはない。」 
これから、よろしくお願いします。 
 
◇閉会点鐘           寺島 英樹 会長 
◇会報カメラ担当 
公共イメージ委員会     佐藤 卓立 委員長 


